

Bürgerinformation: Verkehrsberuhigung am Kreisel in Großvillars

Um die Sicherheit der querenden Schulkinder zu verbessern, wurde durch die Straßenmeisterei kürzlich die Beschilderung auf der stark befahrenen Landstraße aus Richtung Oberderdingen kommend geändert. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit vor dem Kreisel liegt nun bei Tempo 50 km/h. Zusätzlich wurde außerdem das Verkehrszeichen „Achtung Kinder“ angebracht.

Seit der Überarbeitung der Buslinien im Jahr 2017 durch den KVV, fahren unter anderem die Busse der Linie 144 größtenteils nicht mehr in die Ortsmitte. Dies hat zur Folge, dass Kinder, welche mit dieser Buslinie zu den Brettener Schulen

fahren, morgens die stark frequentierte Landstraße überqueren müssen, um zur Bushaltestelle zu gelangen. Bürgermeister Thomas Nowitzki verfasste daraufhin umgehend einen Brief an Landrat Dr. Schnaudigel, in dem er darum bat, diese Änderung zu überdenken. Da eine Rücknahme der erfolgten Maßnahme nicht in Frage kam, einigte man sich gemeinsam auf die soeben ausgeführten Maßnahmen zur Verbesserung der Querungssituation, welche durch die Unterstützung des Straßenverkehrsamts des Landkreises sogleich umgesetzt wurden.

Die Einhaltung der neuen Geschwindigkeitsbeschränkung wird zukünftig durch entsprechende Kontrollen der Polizei sichergestellt.

Die Bevölkerung wird um Beachtung gebeten.

